

BDEW

Ökostromanteil steigt auf Rekordniveau

[12.05.2014] Erneuerbare Energien sind weiter im Aufwind. Für das erste Quartal 2014 wurde ein neuer Rekordanteil am Stromverbrauch verzeichnet.

Der weitere Zubau und die günstigen Witterungsverhältnisse haben den erneuerbaren Energien zum Jahresanfang einen neuen Rekordwert beschert. Wie der Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) mitteilt, ist der Anteil der regenerativen Energien am Brutto-Inlandsstromverbrauch im ersten Quartal 2014 voraussichtlich auf 27 Prozent angestiegen. Im gleichen Zeitraum des Vorjahres waren es noch 23 Prozent. Die Stromerzeugung kletterte damit voraussichtlich von 35,7 auf 40,2 Milliarden Kilowattstunden. Am deutlichsten legte laut BDEW die Photovoltaik zu: Fast 70 Prozent mehr Strom hatten die Solaranlagen im ersten Quartal produziert. Die Erzeugung aus Windenergieanlagen schlägt mit einer Steigerung von rund 19 Prozent zu Buche. Die Ergebnisse stammen aus einer Analyse des BDEW zu den Entwicklungen auf dem Strommarkt im ersten Quartal 2014.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, BDEW, Photovoltaik, Windenergie